

Forums pour les consommateurs

Dépistage positif Cannabis sans suite

Par Supermax10 Posté le 08/07/2025 à 17h33

Bonjour, j'ai été testé positif le dimanche 29 Juin à 17h au THC (cannabis).

La gendarmerie m'a fait un deuxième test salivaire qu'ils ont transmis en laboratoire et m'ont remis mon avis de rétention de permis de conduire pour 120h mais n'ont pas immobiliser le véhicule et mon même laisser faire 200m pour aller garer mon véhicule sur un parking (cool de leur part), également n'ayant pas mon permis avec moi lors du contrôle, je l'ai toujours en ma possession aujourd'hui.

Ils m'ont rappelé le mercredi 2 Juillet à 14h pour me dire verbalement que les résultats du laboratoire révèle un résultat positif au THC et que le procureur prendrait sa décision le jour même sur le temps de suspension du permis de conduire.

Je me suis donc dis que je n'avais plus le droit de conduire, mais aujourd'hui j'ai appellé la gendarmerie qui m'a arrêter pour savoir mon temps de suspension car je voulais connaître l'information pour en informer mon employeur (question d'organisation professionnelle) et là il me dise que mon permis est valide et que j'ai bien le droit de conduire, qu'aucune information sur une potentielle suspension ne leur a été transmise, et c'est là que je ne comprend pas, si le 2 Juillet le procureur devait donner sa décision comment se fait t'il que la gendarmerie n'est pas l'information alors qu'ils sont censé être au courant.

Également, lorsque je vais vais sur mon espace permis gouv, mon permis est écrit valide sur l'attestation a ce jour.

Y'a t'il eu un vis de procédure, quelq'un qui a mal fais son travail ce qui du coup est bénéfique pour moi.

Je n'ai également reçu aucun courrier recommandé pour le moment.

D'après les informations que je vous ai donné, pensez vous que je vais conserver mon permis ? Ou ce n'est qu'une question de temps avant de me le voir retirer.

Merci d'avance pour vos explications et le temps que vous accorderez a mon cas.

Ps: Je ne suis pas consommateur régulier, juste un gars qui a consommer a un anniversaire comme beaucoup deux jours avant.